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行事予定

7月18日 クラブフォーラム①
             前年度事業報告
             前年度決算報告

7月28日 納涼例会
             於：極楽湯 上尾店

所信表明
　皆さん、こんにちは。会長あい

さつを始めさせていただきます。

　先ほど引継ぎを行わせていただ

きました。これで第62代会長とし

て務めさせていただきます。１年

間よろしくお願いいたします。ま

た長沼直前会長、１年間お疲れ様

でした。長沼直前会長は12年間休

んだことがないとのことで、素晴

らしい体験だと思います。今後、ずっと出席していく気持ちで臨まな

ければなと思っています。本日はベトナム・ダナンにＺＯＯＭで映像

をライブ中継しています。設営・準備にご協力していただいたＳＡＡ

さん、ありがとうございます。本来、もっときちんと準備をしたうえ

で初例会に臨みたかったところですが、なかなかうまくいかないとこ

ろがありました。団体としては、限られた数人が事業や設営に携わる

のではなく、ぜひとも会員全員が力をあわせて行うことで素晴らしい

成果になると思いますので、ご協力のほどお願いいたします。

　所信表明はこの後行いますが、少し私の歴史をお話しします。私は

1994年、ちょうど30年前に青年会議所に入会しました。今年度の幹事

予定者は残念ながら退会してしまいましたが、彼の能力ならお仕事に

尽力して再入会をいただけると思います。前年度末の手続きで、幹事

になっていただいた齋藤哲雄さんにはたいへんありがたく思っていま

す。齋藤幹事は、私が青年会議所に入会した30年前、同期入会者でし

て30年間おつきあいをさせていただいている仲です。人となりもわか

っているつもりですので、一年間一緒に、幹事をお務めいただきます。

よろしくお願いいたします。

2024-2025年度　門崎　由幸会長

新旧会長・幹事引継式が行われ、
襟ピンバッヂと襷が引き継がれ
ました。

初例会
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　ほか、各委員会の方針もすべて私が作りました。

すべての委員会に「変える勇気、変わる覚悟」とい

う一文を加えさせていただきました。ぜひとも今ま

でと同じではなく、何か変化をもって事業・活動を

進めさせていただければと思います。

　年間の行事としては、９月５日にガバナー公式訪

問があります。その前に、８月に前島ガバナー補佐

にお越しいただいた準備例会があります。８月には

クラブフォーラムを行い、上尾ロータリークラブの

ビジョンをしっかり議論したいと思います。今後、

何を優先してどうするのかを決めていければと思い

ます。

　９月22日には職業奉仕の一環として、上尾市議会

の傍聴をしたいと考えています。ぜひとも上尾市民

として

　12月８日には、台南東北RCさんが周年記念式典を

沖縄で行い、姉妹クラブである上尾RCも招待されて

います。ぜひとも沖縄に一人でも多くの会員にご参

加いただき、今後の展開にむけた協議会も開催でき

ればと思っています。

　全国ロータリークラブ野球大会（甲子園大会）に

は、できたら来年５月〜６月に行きたいと考えてい

ます。甲子園へは会員親睦旅行も兼ねて行きたいと

思いますので、野球をしない方でも甲子園に入れて

記念になりますのでぜひとも参加をお願いいたしま

す。

　今後、メンバー一人一人がしっかりと責任をもっ

て役割を担当することでクラブの活性化につなげた

いと考えていますのでよろしくお願いいたします。

私の考えは、この地域の次世代の子どもたちが、本

当にこの国に生まれて良かった、そして上尾で育っ

て良かったと思えるような社会づくりが大事だと思

っています。ぜひとも一年間、よろしくお願いいた

します。

スマイルスマイル 門崎年度　一年間、よろしくお願いいたします!!

会員数　　　　34

出席免除　　　 3　　　

出席対象者　　31

出席者数      23

出席率

  74.19％

門崎由幸会長　　一年間、よろしくお願い致します。

齋藤哲雄幹事　　一年間、よろしくお願い致します。

坂本忠光副会長　一年間、よろしくお願い致します。

大木崇寛副幹事　よろしくお願いします。

小林会員　　本年度、よろしくお願いします。

村岡会員　　一年間、よろしくお願いします。

尾花会員　　新年度、よろしくお願い致します。

細野会員　　一年間、よろしくお願いします。

大塚崇行会員　今年度も宜しくお願い致します。

齋藤博重会員　初例会、おめでとうございます。

　　　　　　一年間宜しくお願い致します。

深澤会員　　門崎会長、齋藤幹事、

　　　　　　一年間、宜しくお願い致します。

須田会員　　ありがとうございます。

樋口会員　　門崎会長、齋藤幹事、

　　　　　　１年間、楽しんでくださいね！

宇多村会員　門崎会長、齋藤哲雄幹事、

　　　　　　新年度発進、おめでとうございます!!

長沼会員　　先週の最終例会、ありがとうございま

　　　　　　した。年度計画書、ご確認ください。

斎藤修弘会員　門崎年度、第一例会

　　　　　　おめでとうございます。

丹井会員　　門崎会長、齋藤幹事、

　　　　　　一年間、よろしくお願いします。

奥川会員　　一年間、よろしくお願い致します。

関口良康会員　　

山崎会員　　色々不始末があり申し訳ありません。

　　　　　　次週気をつけます。

木田会員　　よろしくお願い致します。

荒井会員　　一年間、お願いします。

ROTARY CLUB OF AGEO

幹　事　報　告

委員長報告

齋藤　哲雄　幹事
　こんにちは。門崎会長

からもお話しいただいた

ように急きょ幹事となり

ました。私は入会して17

年になります。前回、一

度幹事を務めてから11年

が過ぎました。当時は色々あり会長職に就くことは

できませんでしたので、再び幹事を務めることがあ

るとは思っていませんでしたが、門崎会長の熱意を

受けてこの場に立たせていただくことに感謝を申し

上げます。本当にありがとうございます。どうぞよ

ろしくお願いいたします。それでは幹事報告です。

◇７月３日〜７日までベトナム・ダナンへＶＴＴ事

業として門崎会長、藤村会員、須田会員、樋口会員

に行っていただきます。その中で行われる日越フェ

スタで、日本から上尾RCからの情報を発信し活動し

ていただきますので、ダナンへ行かれる方はよろし

くお願いいたします。

◇次週は第５グループの前島ガバナー補佐がお越し

になり、今年度の地区、グループの活動方針をお話

しいただきます。７月18日は前年度事業報告・決算

報告です。７月25日は時間変更・会場変更し、極楽

湯上尾店で納涼例会を行います。

◇セミナーの案内です、７月15日、管理運営・公共

イメージ・会員増強の三部門合同セミナーがソニッ

クシティ小ホールで行われます。７月19日には社会

奉仕と職業奉仕の合同セミナーがソニックシティ市

民ホールで行われます。

◇７月29日、第５グループ臨時会長幹事会が行われ

ます。

　先週の最終例会には大

勢の方にご出席いただき

ありがとうございました。

　さて年度計画書を作成

させていただきました。

ご自身の会員情報等で間

違いがないか、取り急ぎご確認をお願いいたします。

また最終ページのＺ折になっている地区役員組織表

・ガバナー補佐会長幹事例会場一覧では６月後半に

更新内容が届いたので印刷には間に合わず、訂正を

改めてお配りさせていただきました。

　これからもロータリーにご恩を返していきたいと

思いますので、よろしくお願いいたします。

長沼大策　直前会長

　今年度のRID2770ガバナーが「先を見据えた中で

変化し、形をしっかり作っていきましょう」と提言

していますので、上尾RCの色をもった組織の構築と

形を作っていければと思い、例会のあり方等、皆さ

んでしっかり議論したうえで決めていければと思っ

ています。皆さんも、少しでも責任感をもって組織

に携わっていただければ必ず素晴らしい団体になる

と私は確信しています。上尾ロータリークラブもが

長年培ったものを礎として、そこから大きな変化を

与えて、成果を生み出したいと思っておりますので、

一年間、よろしくお願いいたします。

　お配りした年度計画書をご覧ください。かなりペ

ージ数が多くなりました。これはRI会長や岡村ガバ

ナーの活動方針等をできるだけ資料として集め掲載

したためです。

　まずは私の方針からお伝えいたします。

 

　　　  変化が未来を創る　
－変える勇気、変わる覚悟の挑戦－
　世界は今、歴史の転換点にあります。法の支配に

基づく自由で開かれた国際秩序は、今なお続くロシ

アのウクライナ侵略により、重大な挑戦にさらされ

ています。また、「グローバル・サウス」と呼ばれ

る途上国・新興国の存在感が高まっており、国際社

会の多様化が進む一方で、国境や価値観を超えて対

応すべき課題は山積となっております。

このように取り巻く環境や課題に、ロータリークラ

 

◇８月９日、第36回インターアクト年次大会が松伏

町で行われます。

◇７月21日に青少年交換プログラムが行われます。

なお７月13日・14日には上尾夏まつりが行われます。

島村会頭にご出席いただき、尾花会員、大木保司会

員、私が参加させていただくこととなっております

ので、ぜひ駅前にお越しいただきお祭りを楽しんで

いただければと思います。

例会主題
新年度事業計画発表
門崎　由幸　会長
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ブは時代の変化に対し変える勇気と変わる覚悟が必

要であり、そこからロータリーの物語を創造しなけ

ればならないと考えます。

　2024-25年度ステファニーA.アーチックRI会長は、

ＲIテーマとして「ロータリーマジック」（The 

Magic of Rotary）を発表され、岡村ガバナーは、

地区運営方針として「未来を見据えて変化しよう　

−多様性を力に−」を掲げられました。

　これらの方針の下、上尾ロータリークラブが「何

を目指し、どこに向かっているのか」を明確にし、

変化を創り出す事により社会の発展に寄与すること

ができると考えます。

　「現状維持は衰退する」これは福澤諭吉の名言で

あります。現状維持が悪いことではなく、今まで諸

先輩方が築き上げてきて頂いた上尾ロータリークラ

ブの歴史と伝統を礎として、そこに変化を加えるこ

とにより新たな成果が生み出せると考えております。

老・荘・青が一丸となって活動できるよう、継続と

変化のバランスを取りクラブの活性化を目指してま

いります。

　計画及び実施方法は例年と同様ですが、計画及び

実施方法でも、少しずつ変化をつくっていただくこ

とによって、成果が出ると思っています。今までと

同じような事業もありますが、その中で変化を加え、

次のステップにしていただきたいと思います。

　さて本日７月１日に初例会が開催されることとな

った経緯としては、７月３日からベトナム・ダナン

へ行くからです。ダナンはグローバル補助金を使っ

てのVTT事業です。事前準備として、藤村会員は先

週木曜日からダナンへ行って現地で事業を行ってい

ます。病院にリハビリ機器の寄贈を行い、藤村病院

さんのスタッフも同行し、検証を行っています。正

式には９月になってからですが、どうしても相手方

がいて、７月中に事業を完結する流れになっていた

ので準備が必要でした。７月４〜６日には日越フェ

スタがあり、ダナンロータリークラブや、ダナンの

行政が上尾ロータリークラブに対してかなり期待を

してくださっています。樋口年度からダナンでは事

業が展開され、須田年度、宇多村年度でのさまざま

な事業の流れがあります。VTT事業を行った後の、

将来を見据えた中で関係をしっかり構築できればと

思っています。姉妹クラブ台南東北RCさんとも共同

で行う事業も考えたいと思っています。今までVTT

についてなかなか会員の皆さんに情報をお伝えでき

ていませんでした。本日は、現地とZOOMで中継して

本事業への意識をもっていただきたいと思います。

 

藤村会員　皆さん、こんにちは。現在、ダナン整形

外科リハビリテーション病院にいます。今日からリ

ハビリの教育が始まっていて、これから５日間、事

業を行っていきます。雰囲気を少しお伝えいたしま

す。本日は通訳さんにデモンストレーションを行っ

ていますが、来週の例会では患者さんが実際に行っ

ている様子を報告したいと思います。


